



DESDE ITALIA Raffaella Carrá ha venido a nuestro país para despedir el año con Ramón García, con ellos acaban los rumores 'futbolísticos'.

TELECINCO



AL CAER De 'Caiga quien caiga' a las campanadas. Sergio Pazos se encarga de dar la bienvenida a 1998 desde Granada con Teté Delgado.

ANTENA 3



CON CONSTANTINO En compañía de Concha Velasco, Romero enlaza la presentación de las uvas con el especial que le sigue.

CANAL +



ENTRE MUÑECOS Canal + ha preferido optar por los otros protagonistas, los de carne no real, para las uvas.

TELEMADRID



ALVÁN La presentadora de 'Madrid Directo' estará acompañada de un reportero, Jacobo Domínguez.

'Tómbola' y 'Extra Rosa' repasan un año lleno de gente guapa

Para entrar con buen pie en el nuevo año nada mejor que ponerse al día y repasar los cotilleos más succulentos del panorama nacional e internacional que se han sucedido a lo largo de 1997. El jueves, a partir de las 21:30 horas, llega a Telemadrid el resumen de uno de los programas con más éxito de la televisión: 'Tómbola' que, en una edición especial, recogerá los mejores momentos del pasado año, las situaciones más sorprendentes, las preguntas más atrevidas, las reacciones más inesperadas de nuestros famosos y todo lo que ha hecho de este programa uno de los más vistos en 1997.

Una amena velada presentada por Ximo Rovira y los periodistas Jesús Mariñas, Karmele Marchante, Lidia Lozano, Ángel Antonio Herrera y Cuca García Vinuesa, darán paso a los vídeos con los mejores instantes del programa.

Rosa Villacastín y Ana Rosa Quintana tampoco iban a ser menos y su informativo de sociedad 'Extra Rosa' también hará un repaso del año, aunque éste será emitido hoy a las 14:30 horas en Antena 3. Recordarán todo tipo de acontecimientos, desde enlaces, rupturas y rumores hasta las trágicas muertes de Lady Di y Versace.



CONCHA VELASCO

La presentadora será la encargada de despedir la noche del año en Antena 3, junto a Constantino Romero. 'El sueño de una noche... vieja' reunirá a los rostros famosos para relatar una divertida historia.



EL ÚLTIMO REENCUENTRO DE MARTES Y TRECE

Como cada año y quizá éste el último, Josema y Millán vuelven a unirse para realizar su tradicional espectáculo de humor en el que los *sketches* son sus principales contenidos. Mientras que Millán sigue ligado a la cadena pública, Josema triunfa en Telecinco con la exitosa serie 'Todos los hombres sois iguales', Premio Ondas de este año que termina. La risa está asegurada con este par de cómicos.

'Menudo es mi padre', broche de oro con la vida del Fary

Tras el recuerdo del año que se fue, los espectadores de Antena 3 disfrutarán del último capítulo de la serie 'Menudo es mi padre', una de las ofertas televisivas más importantes por su aceptación entre la audiencia. En este episodio se recreará la trayectoria de la intensa vida de José Luis Cantero, El Fary. El protagonista de la serie abandona el taxi y se lanza al mundo de la canción en un final que no puede ser más real. El Fary se ha consolidado como una de las figuras más

importantes de la canción española. Su particular forma de modular la voz y sus letras le han encumbrado a los primeros puestos de popularidad, un fama que consolida con su faceta de actor. El capítulo recoge algunas de las experiencias reales de la vida del cantante y supone el broche de oro de una serie que contabiliza sesenta capítulos. La cuota media de pantalla ha sido del 25%. La serie 'Menudo es mi padre' termina así un recorrido de éxito entre el gran público.



OBREGÓN Y COMPAÑÍA

Ana Obregón, Norma Duval, Ramón García y Pedro Rollán afirmarán aquello de "Seguimos siendo La Primera", título del espectáculo de la noche vieja.